

# Presse-Information

Nr. 1078

## 30 Jahre „Das Goldene R“: ARCD kürt die besten Autobahn-Raststätten Deutschlands 2012/2013!



- Einziger echter Langzeit-Verbrauchertest für Raststätten
- Erstmals auch Regionalsieger für Deutschland ermittelt
- Bekanntgabe des Test-Ergebnisses am 14. Juni 2012

**Bad Windsheim (ARCD), 11. Juni 2012 – 30 Jahre nach den ersten Bewertungen im Jahr 1982 haben bei der 15. Auflage des ARCD-Raststättentests „Das Goldene R“ erneut zahlreiche Verkehrsteilnehmer ihre Stimme abgegeben. Damit ist „Das Goldene R“ der einzige echte Langzeit-Verbrauchertest dieser Art in Deutschland. Zeitgleich mit der Auszeichnungsfeier am 14. Juni erfolgt auch die Bekanntgabe der besten Betriebe und der Regionalsieger 2012/2013!**

Mehr als 33 000 Verbraucher haben aus 123 teilnehmenden Betrieben die ihrer Ansicht nach besten Autobahn-Raststätten Deutschlands gewählt. Vom 12. März bis 13. Mai 2012 konnten sie die von ihnen besuchten Häuser per Stimmkarten in den Kategorien „Küche“, „Service“, „Saubерkeit/Hygiene“ und „Preis-Leistungs-Verhältnis“ sowie „Familienfreundlichkeit“ kritisch bewerten. Insgesamt kamen während des Testzeitraums rund 155 000 Einzelwertungen zusammen. Somit liefert „Das Goldene R“ 2012/2013 ein objektives Urteil über die Raststätten an deutschen Autobahnen.

Durchgeführt wird „Das Goldene R“ durch den ARCD als Ausrichter gemeinsam mit dem Deutschen Verkehrssicherheitsrat (DVR). Gleichzeitig wird die Aktion in Deutschland unterstützt und beratend begleitet durch die Autobahn Tank & Rast sowie die Union der Pächter von Autobahn-Service-Betrieben UNIPAS.

### **Neuheit zum 30-Jahre-Jubiläumstest: Ermittlung von Regionalsiegern**

Erstmals in der dreißigjährigen Geschichte des ARCD-Raststättentests werden zusätzlich zu den bundesweit bestplatzierten Betrieben acht Regionalsieger ausgezeichnet, um den Reisenden auf Autobahnen zusätzliche Empfehlungen zu lohnenswerten Raststätten geben.

### **Regionale Einteilung:**

<b>Nord-West</b>	Bremen, Niedersachsen
<b>Nord</b>	Schleswig-Holstein, Hamburg
<b>Nord-Ost</b>	Mecklenburg-Vorpommern
<b>Mitte-West</b>	Nordrhein-Westfalen
<b>Mitte</b>	Hessen, Thüringen
<b>Mitte-Ost</b>	Berlin, Brandenburg, Sachsen-Anhalt, Sachsen
<b>Süd-West</b>	Rheinland-Pfalz, Saarland, Baden-Württemberg
<b>Süd-Ost</b>	Bayern



# Presse-Information

## Ergebnisverkündung und Auszeichnungsfeier am 14. Juni

Bekannt gegeben wird das offizielle Endergebnis des ARCD-Raststättentests „Das Goldene R“ 2012/2013 während der Auszeichnungsfeier für die zehn bestplatzierten bundesdeutschen Autobahn-Raststätten und die acht Regionalsieger. Die Feier findet statt am Donnerstag, den 14. Juni 2012, um 10.30 Uhr im SIGNAL IDUNA-Park in Dortmund. **ARCD**

### **Hinweis für Redaktionen:**

*Das offizielle Endergebnis mit den Siegern des ARCD-Raststättentests „Das Goldene R“ 2012/2013 und weitere Informationen finden Sie ab Donnerstag, 14. Juni 2012, 12.00 Uhr unter [www.arcde.de/goldenes-r](http://www.arcde.de/goldenes-r). Hier stehen dann auch Deutschlandkarten mit den zehn bestplatzierten Rasthäusern und den Regionalsiegern, druckfähige Fotos der Top-Häuser und die Bestenlisten zum Download bereit.*

Diese Meldung hat 2.560 Zeichen.

Abdruck honorarfrei. Wir freuen uns über ein Belegexemplar.

Wenn Sie diese Presseinformationen abbestellen möchten, senden Sie eine kurze E-Mail an [presse@arcde.de](mailto:presse@arcde.de).

### Über den ARCD

Der ARCD Auto- und Reiseclub Deutschland e.V. mit Sitz im fränkischen Bad Windsheim ist Deutschlands erster Auto- und Reiseclub. Von hier aus betreut der ARCD seine über 100.000 Mitglieder individuell und rund um die Uhr – mit eigener, permanent besetzter Notrufzentrale und 1.400 Pannenhelfern allein in Deutschland. Im europäischen Ausland arbeitet der ARCD mit den dort etablierten Assisteuren und Versicherern zusammen. Neben umfassenden Schutzbrieftleistungen und der Unterstützung durch einen speziellen Clubhilfe-Fonds bietet der ARCD seinen Mitgliedern vielfältige und exklusive touristische Leistungen. Als Gründungsmitglied des Verbundes Europäischer Automobilclubs EAC mit Büro in Brüssel engagiert sich der ARCD zudem aktiv in allen Fragen der Verkehrspolitik und Verkehrssicherheit im Sinne seiner Mitglieder. Diese informiert der Club mit der Zeitschrift „Auto&Reise“ unterhaltsam und kompetent über alles Wissenswerte rund um die Titelthemen des Magazins.

